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Voci poi smentite di un incontro con Prodi 

Di Pietro adesso 
plaude alia Lega 
Sfuma l'ingresso nel governo 
Antonio Di Pietro awerte: snobbando «i voti della Lega» 
non «sara possibile sgonfiare la voglia di indipendentismo». 
Loda Pivetti, critica Boso e attribuisce al Carroccio «il merito 
di aver messo il dito nella piaga». «I1 Nord non si e piu fidato 
ne delle mirabolanti promesse del centrodestra ne dell'au-
toproclamata bravura dei professori del centrosinistra». In-
tanto sembra crescere la distanza tra I'Ulivo e Di Pietro e 
sfuma I'ipotesi di un ingresso al govemo dell'ex pm. 

MARCO BRANDO 
•I MILANO. L'ipotesi di un ingresso 
dl Di Pietro al govemo sembra sfu-
mare e cresce la distanza con I'Ulivo. 
Intanto I'ex pm plaude alia Lega, Po-
co imporla se Umberto Bossi contl-
nua mandargli anatemi, sostenendo 
che egli e slalo uno degli 'aggressorn 
della Lega a causa delle inchiestesul 
Carroccio. Antonio DI Pietro, per la 
prima volta, si lancia in un'analisi del 
«voti della Lega» e awerte che se ver-
ranno snobbati non «sara possoblle 
sgonfiare la voglia di indipendenti-
smo». Non solo. t.oda alcuni leghistl 
con cui dice di essersi cpnfrontato 
nei mesi scorsi, come Irene Pivetti, 
apprezzandone «il distacco e la sere
nity. Purtroppo, fa sapere Di Pietro, 
tra loro c'e anche gente come Boso 
(4,'ho incontrato e mi sono cadute 
le braccia, era come parlare a un 
sordo»}. Tuttavia alia Lega «va il me
rito di aver messo II dito nella plaga 
delle giuste rivendicazioni e sacro-
sante inquletudini». In che senso? 
Nel senso che il Nord «non si e piu fi
dato ne delle mirabolanti promesse 
del centrodestra ne dell autoprocla-
mata bravura dei professor! delceb-
troslnlstraw • 9 B H B & 

Un inatteso messaggioftrreul i «8i 
pietrotogiu-potrebbero leggere una 
piesaidl djsiinza dell'ex nSiglstrato 
sia dal Polo che dall'Ulivo. La nuova 
esternazione-questa volta e stata 
«laneiata» attraverso la consueta ru-
brlca «Dalla parte dei cittadink che 
DI Pietro gestisce sul settimanale Og
gi, Propria mentre, da due giorni, 
I'ex pm si aggira per Roma, dove 
leri e stato alia Commissione par-
lamentare sui servizi segreti per 
poi far perdere le tracce di nuovo: 
rinvlato dl una ventina di glomi 
I'lncontro con Glanfranco Fini (to 
asslcura II senators di An Mirko 
Tremaglia), rimandato fra tre o 
quattro giorpl II nuovo laccia-a-
faccla con Romano Prodi, che era 
stato fissato per ierl. 

Ma tornlamo alle riflessloni di Di 
Pietro sul voto leghista, Oli sono 
state Ispirflle da una lettera inviata-
gll da »una famiglia merdionale 
trapianta at Nord», in particolare 
ad Alzano (Bergamo, a due passi 
dal paese dove I'ex pm, di origine 
molisana, vive). La <ifamlglia», la 
cui Identit* non vlene rivelata, te-
me dl essere nrlmandala a calci a 
casa» in seguito alia vittoria della 
Lega ma giura che «rinneghera 

mai> le sue origin!. La nsposta di 
Antonio Di Pietro: alle scorse ele-
zioni I'eleUorato del Nord «ha volu-
to mandare un messaggio ben 
preciso, che non va n6 sottovaluta-
to ne snobbato». «Cambiamo in 
frelta, riformiamo lo Stato. Soltanto 
cosi potremo vivere pacificamente, 
altrimenti...». Altrimenti, non si riu-
scira "Sgonfiare la voglia di indi-
pendentismo«. Di Pietro tocca poi 
le corde dell'amor patno: «Sul Car-
so non c'erano solo i loro nonni, 
Cyrano anche i nostri... che si so
no immolati proprio per garantire 
I'unita del Paese». E afferma, «inef-
ficienza "romana", immobilismo 
lottizzazione e, piu in gerenale, I'e-
sercito di Tangentopoli I'hanno 
fatta da padroni in tutti questi anni 
di statalismo incancrenito, tanto 
da esasperare sia il Nord che i! 
Sud», Morale: "Spetta, ora, a chi si 
assumera I'onere di governare di 
raccogllere questa sflda e tradurre 
in rlsposte positive le aspettative 
del cittadini, siano essi del Sud o 
del Nord». 

Tali valutazioni positive sul sl-
gnlftPjo dai 'Voto «nordista» non 
sonrj c'omunque contraccambiate 
da valutazioni leghiste dl uguale 
tenore sutfuturo politico ,di Di Pier 
tro, Proprio ien il sindaco di Mila-
no Marco Formentinl, commen-
tando le intenzioni dell'ex pm di 
•scendere In politica in modo au-
tonomo«, ha profetizzato: «La me-
teora Di Pietro sara ancora piQ ve-
loce di quella di Forza Italia. Pu6 
forse funzionare dalla linea gotica 
in giu, ma qui in Padania pud far 
presa solo gente sena, che abbia 
delle radici e non chi spende solo 
fama». «Per farsi un'idea di quello 

•che pu6 essere _ ha aggiunto For-
mentini _ basta vedere la festa che 
ci sara a Montenero di Bisaccia (il 
U maggio, nel suo paese natale, 
Di Pietro si incontrera con gli stu-
denti, ndr) che ricorda molto i fe-
steggiamenti che si orgamzzavano 
a Nusco (paese di Ciriaco De Mita, 
ndr). Ho I'impressione che sara 
una festa da strapaese, dl quelle 
che si organizzano per festeggiare 
11 campione che ha vinto una tap-
pa del giro. Non sono cose die 
durano, proprio come Forza Italia 
che e nata sei mesi dopo la mia 
elezione e forse cessera di esistere 
sei mesi pnma che io finisca il mio 

mandato». 
Frattanto ieri mattina Antonio Dl 

Pietro, durante la sua trasferta ro
mana, si e recato a San Macuto, 
presso la sede del comitate) parla-
mentare di controllo sui servizi se
greti, per rivedere il testo del reso-
conto stenografico della sua lunga 
audizione del 15 febbraio scorso. 
C'e rimasto per oltre tre ore e mez-
za, dalle 9,30 alle 13. Assente il 
presidente del comitato, senatore 
Massimo Brutti, Di Pietro si e in
contrato, per I'occasione, con i 
parlamentari Ernesto Staiano, ex 
magistrato, e Diego Masi, entrambi 
della Lista Dini e suoi vecchi ami-
ci. «Non c'e niente da dire _ ha ga-
rantito Stajano _ se ci fossero novi-
ta, lo direi. Ma non c'e proprio 
niente di nuovo. Di Pietro era li 
perche aveva anche qualcosa da 
definire in ordine al periodo in cui 
era consulente della commissione 
stragi. Insomma, per ragioni ine-
renti al suo precedente incarico...». 
Di Pietro ha in programma per og-
gi (ieri, ndr) altri appuntamenti a 
Roma? «Non posso dirlo, esclude-
rei pero incontri con Fini. E anche _ 
I'appuntamento con Prodi non 
credo fosse per ogsi....», Evasivo 
anche Diego Masi: «E stato un in
contro di amicizia, non politico*. I 
suoi programmi? «Non so quali al
tri coiloqui abbia in programma». 

Antonio Dl Pietro Clconte/Uneapress 

Le motivazioni della sentenza di Brescia: nessun reato, ma stile di vita da censurare 

Tonino assolto senza lode 
• MILANO. Antonio Di Pietro non 
ha commesso reati nell'ambito 
dei rapporti con l'imprenditore 
Giancarlo Gorrini, ex maggiore 
azionista, della Maa Assicurazioni. 
Per6 ha condotto, sul quel fronte, 
uno «stile di vita» inopportuno per 
un magistrato. Lo sostiene la giu-
dice di Brescia Anna Di Martino. 
Ieri ha depositato le motivazioni 
della sentenza di non luogo a pro-
cedere emessa il 29 marzo scorso 
(«perche il fatto non sussiste»). 
Sentenza che concluse l'udienza 
preliminare dedicata ad una delle 
inchieste condotte dai pm Fabio 
Salamone e Silvio Bonfigli, i quali 
avevano chiesto il rinvio a giudizio 
di Di Pietro per quattro episodi di 
concussione e per uno di abuso 
d'ufficlo. 

Dalle 133 cartelle dattiloscritte 
emergono, oltre al senso generate 
delle ragioni del proscioglimento 
e al giudizio critico sull'ex pm di 
Mani pulite per le sue relazioni 
con Gorrini - per altro definite) un 
uomo vicino al «partito degli inda-
gati» - critiche anche per I'azione 
giudiziaria dei pm Salamone e 

Bonfigli. A proposito dbDi Pietro, 
«il solo rimprovero che si pud 
muovere - hascritto la giudice - at-
tiene esclusivamente alia deonto-
logia e alio stile di vita che si conf& 
a chi esercita la delicata funzione 
giudiziaria*. 

1 pm Salamone e Bonfigli aveva
no accusato I'ex magistrato di 
concussione per un prestito di 
cento milioni avuto da Gorrini, per 
lacquisto di una Mercedes della 
Maa, per presunte pressioni eser-
citate nei confronti di Gorrini affin-
che ripianasse i debiti di gioco di 
Eleuterio Rea e per I'acquisizione 
del portafoglio sinistri della Maa 
da parte dello studio legale della 
moglie. 

Inoltre, sostenevano I'accusadi 
abuso d'ufficio per il concorso che 
portd Rea sulla poltrona di co-
mandante dei vigili urbani di Mila-
no. Per questo filone dell'inchie-
sta, erano stati prosciolti anche 
I'ex sindaco socialista di Milano 
Paolo Pillitteri ed Eleuterio Rea. 

Al termine dell'udienza prelimi
nare la giudice Anna Di Martino 
non solo aveva prosciolto Di Pie

tro, che con quelsuceesso.usoiva 
definitivamente dai suoi guai giu-
diziari, ma aveva pure disposto un 
decreto di rinvio a giudizio per il 
senatore berlusconiano Cesare 
Previti, per Paolo Berlusconi e per 
due ex ispettori del ministero della 
Giustizia, tutti accusati di concus
sione. Al centra, il complotto volto 
ad ottenere, alia fine del 1994, le 
dimissioni di Di Pietro dal pool di 
Mani Pulite. La scelta del rinvio a 
giudizio non deve essere motivata 
e quindi la giudice non vi ha fatto 
cenno, se non riferendosi ad una 
strumentalizzazione di Gorrini, ad 
insaputa di quest'ultimo. 

Dopo la sentenza di proscio-
gliemento, il pm Salamone com
mented «Se c'6 un rinvio a giudizio 
perche qualcuno ha costretto il 
dottor Di Pietro ad andar via, allo-
ra vuol dire che quello che ha det-
to il dottor Di Pietro fino ad ora 
non 6 provato come verita... £ sta
ta un'inchiesta giudiziaria che 
purtroppo £ venuta a coincidere 
con certe vicende di questo paese, 
per cui 6 statacaricata di valori e di 
significati che non doveva avere. 

DALLA PRIMA PAGINA 

II coraggio di continuare... 
do questa voglia di stare al passo con i tempi, 1'ambizione di 
essere piti avanti. £ trascorso tanto tempo. In questo tempo 
vanno collocati gli anni deU'Unita che abbiamo fatto con 
Walter Veltroni. E complicate) parlare di se stessi e della pro
pria esperienza. Ma l"Unita ha al suo attivo almeno tre cose 
importanti. Ha innestato sulla vecchia anima di grande gior-
nale popolare di sinistra tutte le culture piu rnodeme e ne ha 
raccolto la pluralita di espressione Ha cercato uno stile lon-
tano dal clima di rissa e dalla propaganda e ha proposto 
idee anche agli awersari. Ha affrontato la difficile sfida del 
mercato rinnovando se stessa e proponendo iniziative cul-
turali che hanno costituito per molti concorrenti un modello 
da Inseguire. In queste ultime settimane stiamo anche af-
frontando un nuova, difficile sfida tecnologica. 

Dopo il risultato elettorale molti ci hanno chiesto se an
che I'Unita andava al governo assieme con il suo ex diretto-
re. Questa domanda ce la sentiremo rivolgere per tutto il 
tempo, che mi auguro lungo, in cui I'Ulivo dirigera il paese. 
E una domanda legittima a cui si pu6 rispondere in due mo
di. Con una dichiarazione netta e solenne, che la direzione 
del giornale ha gia fatto alcuni mesi fa, e che escludeva per 
I'Unita ogni ipotesi di diventare un giomale govemativo. II 
secondo modo di rispondere sara il programma di lavoro 
del giornale. Noi voghamo raccontare questo paese, la poli
tica, le vicende sociali e I'economia, le passioni civili, i suc-
cessi e le cose che non ci piaceranno (chiunque le faccia) 
con amore di verita e con pedanteria cronistica. Abbiamo a 
disposizione un mezzo espressivo ormai lentissimo rispetto 
alia radio, alia tv, alle reti telematiche, Questa relativa len-
tezza pud trasformarsi in un valore se ia selezione delle noti-
zie sara piu rigorosa e completa, se l'approfondimento sara 
piD ricco, se il racconto restituira fatti e emozioni con gran
de forza e sobrieta, se la ricerca sul campo riprendera il suo 
posto. II giomale moderno pud essere una fonte di notizie 
piu imprtante di prima per il lettore comune e per quello 
specialistico. II giomale deve recuperate una sua utilita per 
lettori ormai assediati da una massa di informazione in cui 
sono comuni i mezzi espressivi, la selezione degli argomen-
ti, persino le emozioni. Ora ognuno deve andare per pro
prio conto. 

II giornale che faremo avra la sua anima fortemente an-
corata a sinistra. A questa sinistra che abbiamo spinto a 
cambiare, a laicizzarsi, a discutere. E questa sinistra dovra 
trovare nel nostra giomale il luogo della ricerca, del con-
fronto, della polemica. Ma questa sinistra oggi ha anche una 
linea di confine assai sottile con tutto quel mondo democra-
tico con cui dialoga e di cui vogliamo essere interlocutore, 
al quale vogliamo essere utili. Ho sempre pensato che un 
quotidiano deve riuscire ad essere al tempo stesso un me
mento di normalita e un fattore di inquietudine per il suo let-

tore. La normalita e data dal fatto 
che un lettore deve poler trovare 
nel suo quotidiano tutto, ma pro
prio tutto, cid che ha necessity di 
sapere. Di inquietudine perche la 
sfida delle idee deve essere un ap-
puntamento costante. Ora che 
siama|entrati>in,una fase di carn-
biamentf noi quemi cafnbiamenti 
II ddbbiamo'Taceohtare tutti, qua-,r> 

Si va a unprocesso'-per uri' fatto di-1 < lunque juszzooi sara da pagare, 
estrema delicatezza. Sara un'oc-
casione per chiarire tutto quello 
che ancora c'e da chiarire su que
sta pagina di storiai. Intanto si e 
appreso che Antonio Di Pietro po-
trebbe comparire come teste al 
processo per gli episodi boiognesi 
della «banda della Uno bianca», 
che si aprira il prossimo 9 maggio 
inCorted'Assise. 

II nome dell'ex magistrato 6 tra i 
600 che compongono la lista testi 
depositata oggi dal Pm Valter Gio-
vannini. Di Pietro aveva redatto 
per la Commissione stragi la rela-
zione sulla «Uno bianca». II Pm ha 
chiesto innanzitutto I'acquisizione 
della relazione, che considera 
esaustiva: se la Corte d'Assise non 
dovesse ammetterla allora sareb-
be necessaria la testimonianza in 
aula diDi Pietro. 

La lista - raccolta in 60 pagine -
comprende, tra gli altri, i nomi di 
Gianni De Gennara, vice capo del
la Polizia, dell'ex prefetto Achille 
Serra (ora parlamentare di Forza 
Italia) e di Rino Monaco, direttore 
dello Sco. UM.B. 

Fra qualche settimana la reda-
zione delf Unita discutera il pro
gramma per i prossimi anni. Ab
biamo alle spalle una proprieta 
che ha avuto un atteggiamento 
positive sia nella risoluzlone dei 
problemi economic! sia perche 
non ha interferito nel nostro lavo
ro. Abbiamo alle spalle un'azien-
da, e un apparato tecnico-ammi-
nistrativo, che hanno dimostrato 
grande sollecitudine verso il rin-
novamento e capacita imprendi-
loriale Ho di fronte a me una re-
dazione e un gruppo dirigente di 
straordinario valore professionale, 
Ma non abbiamo mai pensato, ne 
cominceremo ora a farlo, di esse
re autosufficienti. 

A Walter Veltroni abbiamo gia 
detto parole di affetto e di ringra-
ziamento. lo non so ripeterle qui. 
Walter e piU bravo di me nel rac
contare i sentiment!. L'importante 
e che si sappia che dall'Unita se 
ne e andato non solo un direttore 
bravissimo ma anche, e per me 
soprattutto, uncaroamico. 

[Giusepp* Caldnrola] 

II direttore del Tg4: potrei andarmene, entro un anno 

Fede prepara le valigie? 
• Dopo I'assembiea con il diret
tore al Tg4 c'e gran femwnto: Emilio 
Fede ha parlato, senza tante perifrasi 
ma con tono dimesso, del «dopo-Fe-
de«, "Decidero io quando me ne va-
do», ha detto al suoi giornalisti, che 
hanno soppesato ogni sua parola, 
anche quando ha fatto cenno nel 
suo dlscorso a >tra un anno, quando 
non ci sard pi0,„ », e poi ancora: 
•Quando decider* di andarmene ve-
drO cosa fare, se il direttore edltoria-
le.„». Fede ha approfillato dell'occa-
sione anche persmentire pubblica-
mente la freddezza di Berlusconi nei 
suoi confronti, ma i suoi giornalisti 
raccontano che domenica, quando 
e tomato dalla partita (trlbuna vip, 
con Berlusconi e Gallianl) aveva I'u-
more sottozero.Anche in diretta dal 
suo Tg, ierl sera, ha parlato di quelli 
che se ne vanno, a proposito di Ca-
pello allenatore del Milan: «E come 
un direttore, se va via rimotiva la 
squadra e si rimotiva lul», Insomnia. 
ha preparatole valigie? 

«AI contralto - risponde pronto al 
telefono - ho chiamato I mlei giorna

listi per dire "motlvamioci, tra poco 
dobbiamo raggiungere nuovi obiet-
tivi, con il nuovo palinsesto estivo". 
Tra un anno, poi, mi potro dedicare 
a un altro lavoro, magan prestigioso, 
magari a Roma dove c'6 la mia fami
glia, Un lavoro sempre giomalistico 
e sempre in Fininvest: ma dopo sette 
anni non vorrei piu fare il direttore» 
K conferma delle sue parole chiama 
un giomalista, membro del comitato 
di redazione. Poi nprende, «Ho ri-
nunclato a una cosa a cui tenevo, 
candldarmi come senatore, in un 
collegio sicuro, ma I'ho fatto per 
amore della mia piofessione.. Per i 
direttori e cosi: in realta vorrei essere 
portato via da qui in posizione oriz-
zontale» E al suo posto? Si parla di 
Mlmun... «Se viene epurato dalla Rail 
Ma si parla anche di Mentana al 
Tgl... Al mio posto la persona che 
mi auguro, Tunica a cui delegherei 
tutta la mia simpatia, e Lucia Annun-
zlala. Ma non c'e nessun motivo per
che io lasci questa direzione. E a 
chiedermi di restare possono essere 
piCi quelli della sinistra degli aim. 

perche altrimenti si parla di epura-
zioni alia Fininvest». Lo ha detto a 
Tempo reale, lo ha ripetuto in as-
semblea e poi a chi lo intervista: 
questo e diventato il suo scudo an
che contra eventual! cambiamenti 
di equilibno all'interno di Mediaset 
(il nuovo gruppo che gestisce le 
tv), dove anche per Fede la situa-
zione si e fatta piD complicata: ci 
sarebbe chi gli rimprovera di es
sersi speso troppo per Berlusconi, 
e tra I nuovi partner qualcuno ve-
drebbe bene un direttore piu >tran-
quillo». 

In redazione hanno ben notato 
che quando parla del «dopo» av-
verte anche che potrebbe arrivare 
qualcuno con una professionalita 
inferiore alia sua: «Non pensate 
che se vado via io per voi sia I'u-
scita dal tunnek Le parole cosi 
dure sono glustificate: quando ha 
spiegato all'assemblea che non 
aveva accettato la candidatura da 
senatore la sua decisione, anziche 
da soddisfazione, e stata accolta 
da un clima di gelo. 0 5. Gar 

L'azionista si rifiuta di avallare la gestione dell'azienda da parte della Moratti 

Llri boccia il bilancio Rai 
MARCILLA 

• ROMA 11 fiore all'occhiello della 
•gestione Moratti, il bilancio azienda-
le 1995, tutto in attivo, illustrate) dalla 
presidente il giomo del suo addio a 
sorpresa, all'lri non e piaciuto. Tanto 
che nell'assemblea degli azionisti, 
prevista per il 9 maggio, non lo ap
provers acuendo una situazione di 
scontro che a questo punto sconfina 
nel kafkiano dato che un consiglio di 
amministrazione che si vede boccia-
re il bilancio 6 prassi che si dimetta. 
Ma quello della Rai e gia dimissiona-
rioedfeincaricasoloperlaordinaria 
gestione. E allora? Resta il fatto che 
lo scontro tra il vertice Rai e quello 
dell'azionista di maggioranza conti-
nua. La spiegazione fornita, anche 
se in modo informale, da ambienti 
del consiglio e che «l'ln si rifiuta di fir-
mare un bilancio, e quindi di assu-
mersene anche le relative responsa-
bilita legali, elaborato da un consi
glio che non considera nella piena 
legittimita delle sue funzioni e che 
ha mostrato di non tener in dovuto 

CIARNRLLI 
conto le osservazioni piO volte 
espresse dall'azionista stesso». E an
che se ufficialmente I'M preferisce la 
strada del «no commenb e evidente 
che sulla decisione di bocciare II la
voro di Moratti&C. non pud non aver 
pesato lo scontro aspro sulla vicen-
da del direttore generate Raffaele Mi-
nicucci, non gradito alia Moratti, gra-
dito ali'azionista di maggioranza, 
che attende ancora una soluzione 
sul piano legale. Tanto piCi che, e be
ne ncordarlo, allepoca la presiden
te e il suo Cda non ritennero di venire 
incontro ali'azionista sostituendo il 
contestato Mimcucci con Enrico Mi-
cheli, direttore generate dell'lri e, 
quindi, gradito ai vertici della hol
ding di via Veneto Ma preferirono 
I'inlerno Aldo Materia. In quell'oc-
casione I'ln spard a zero sulla Mo
ratti giudicando la sua decisione 
«del tutto pretestuosa» ma anche 
grave e poco comprensibile e co-
munque tale da creare «una situa
zione insostenibile sia dal punto dl 

vista giurldico sia da quello gestio-
nale, tra la Rai ed il suo azionista». 
L'ultima polemica e di soli pochi 
giorni fa quando I'ex presidente 
criticd I'assenza dell'ln in tutte le 
battaglie sostenute dal Cda e I'M 
nspose a stretto giro ironizzando 
su una Moratti «che ha sempre ri-
tenuto di essere lei l'azionista*, Nel 
botta e risposta a distanza non po-
teva mancare la reazione Rai alia 
decisione annunciata dall'lri. L'uf-
ficio stampa di viale Mazzini fa co
st sapere che «il documento di bi
lancio '95 dell'ente radiotelevisivo, 
approvato il 3 aprile dal Cda, e sta
to esaminato successivamente dal 
collegio sindacale che ha espresso 
all'unanimita parere favorevole. II 
collegio sindacale -ricorda la nota 
Rai- 6 presieduto dal rappresen-
tante dell'lri ed e composto da un 
rappresentante del ministero del 
Tesoro e da un rappresentante del 
ministero delle Poste Inoltre il bi
lancio e stato approvato e sotto-
scritto dalla societa di certificazio-
ne, come prevede la legge». 

L'onorevole Vincenzo Vita, re-
sponsabile informazione del Pds 
rileva che «Torientamento preso 
dall'lri in merito al bilancio della 
Rai rende ancora pfti evidente la 
crisi del govemo del servizio pub-
blico la cui vicenda e la cui storia 
non possono esaurirsi in una inter
minable contesa giundica». Serve 
allora «un nuovo consiglio di am
ministrazione. La via maestra ri-
mane una buona legge, Se non si 
raggiungesse in tempi brevi un'in-
tesa non rimarrebbe che procede-
re con la normativa vigente», Per il 
deputato dell'Ulivo, Giuseppe Giu-
lietti «la bocciatura del bilancio sa
rebbe un segnale pessimo, I'illogi-
ca conclusione di un pencolosissi-
mo duello condotto tra Iri e azien-
da, II frutto di una guerra di cui la 
Rai riscliia di essere la sola vltti-
ma» A questo punto "centrodestra 
e centroslnlstra invece di mgaggia-
re finte scaramucce, se hanno a 
cuore le sorti del servizio pubblico, 
ne approvino rapidamente un 
nuovo govemo*, 


